



# CRÓNICA DE LAS CORCHOLATAS PRESIDENCIALES Y OTROS ADELANTADOS

Por Armando Reyes Vigueras

## CORCHOLATAS EN MOVIMIENTO

Claudia Sheinbaum presumió reunir a 35 mil personas en la alcaldía Gustavo A. Madero, además de difundir que en una encuesta de simpatizantes de Morena en EU y Canadá, ella y Fernández Noroña se perfilan como los favoritos.

Marcelo Ebrard siguió dando a conocer su propuesta de Pasaporte Violeta, como parte de las medidas para proteger a las mujeres.

Adán Augusto López Hernández presumió en sus redes sociales: "hoy cumplimos 50 días de recorridos populares por todo el país, y para celebrarlo, nos detuvimos a comprar unas tunas camino a Rio Verde, San Luis Potosí, donde tendremos la primera asamblea".

Ricardo Monreal visitó Baja California, luego de haber estado en la Ciudad de México y en Nuevo León; en la primera entidad ofreció una conferencia de prensa para dar a conocer su agenda y actividades futuras.

Gerardo Fernández Noroña programó para los tres primeros días de la semana actividades en Guerrero, en donde llevará a cabo sus tradicionales videocharlas y sus asambleas informativas.

Manuel Velasco dio a conocer su propuesta de gobierno de coalición, "con un Gobierno de Coalición se tendrá mayor fortaleza política, el apoyo de una amplia base social y más eficacia institucional para pacificar al país, bajar delitos y crear entornos seguros y saludables en donde los mexicanos vivan sin miedo".

## Y EN EL FRENTE

Xóchitl Gálvez estuvo en Nuevo León, desde donde siguió solicitando firmas de apoyo para su candidatura.

Santiago Creel difundió en sus redes sociales su postura con relación a lo dicho por el presidente López Obrador, "el amague del presidente para promover el desafuero para magistrados del TEPJF, que no doblaron sus manos para darle gusto al dictador del palacio,



es un ejemplo más de por qué debemos unirnos en un solo equipo. Contra un México unido y reconciliado no podrán".

Beatriz Paredes concedió un par de entrevistas a medios de comunicación. Enrique de

la Madrid presumió en sus redes sociales que "sigo caminando por México y conociendo a más mexicanos que se esfuerzan para salir adelante y merecen un mejor país. Esta semana visité #Puebla, #Veracruz, #Yucatán y #EdoMex".



Foto: X@m\_ebrard